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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS 

AIRES 

RESUELVE 

Solicitar al Poder Ejecutivo se sirva informar, a través del organismo 

competente, detalles sobre la ejecución de UPA 7 (Unidad Pronta Atención), a 

cargo del Ministerio de Salud provincial, 

Cantidad y detalle del personal afectado al Plan distinguiendo por 

especialidad. 

Estructura orgánico funcional 

Recursos materiales con los que cuenta. 

¿cuenta con hemoterapia? 

¿El tomógrafo afectado está en funcionamiento? 

¿Se encuentra afectado un helicóptero naranja para emergencias 

sanitarias en rutas? 

¿Tomo conocimiento el Poder Ejecutivo del uso indebido del helicóptero 

por parte del personal afectado? 

¿Qué medidas se tomaron a partir de la queja de los vecinos de Lezama 

que indican que el mismo se utilizaba en los vuelos de práctica, de 

manera irregular, sobre volando en zona urbana a baja altura y 

publicando posteriormente fotos y videos en la red social facebook? 

Toda información que se considere pertinente. 



Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

El presente proyecto de solicitud de informes tiene por objeto requerir al 

Poder Ejecutivo que, informe sobre 

La UPA Lezama está ubicada en el kilómetro 156 de la Autovía 2, donde 

circulan cerca de 10 millones de vehículos al año, y tiene un área de cobertura que 

incluye las rutas 41, 57 y 19, y las localidades de Dolores, Castelli, Pila, Belgrano y 

Chascomús. 

La Unidad de Pronta Atención de Lezama, a diferencia del resto de las 

UPAs, se especializa en traumas de dos tipos: accidentes viales y rurales. 

Vecinos de Lezama han manifestado su preocupación por el uso del 

helicóptero Naranja, disponible para emergencias sanitarias en• las rutas, ya que 

los vuelos de práctica, se ejecutan como "un viaje de egresados: sacando fotos, 

filmando videos y volando a una baja altura", manifiestan los vecinos. 

Esto provocó indignación en los habitantes de Lezama ya que uno de los 

videos fue subido en la cuenta de facebook de una de las protagonistas del viaje. 

Por todo lo expuesto solicito a los señores legisladores acompañen con su 

voto el presente pedido de informes. 
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